# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## L'arrondissement le plus propre : les critères d'évaluation sont désormais connus

**PMM** Libreville/Gabon

e concours national de l'arrondissement le plus propre annoncé par les plus hautes autorités va se tenir cette année. Si la date de son lancement reste à déterminer, les critères d'évaluation et autres informations y afférents ont cependant été déclinés hier au ministère de l'Intérieur par la ministre d'État Denise Mekam'ne Edzidzie (Relations avec les institutions constitutionnelles), assurant l'intérim de son collègue Lambert-Noël Matha. Face aux maires des communes et arrondissements de la capitale, le membre du gouvernement concours et ses modalités.

Le concours qui concerne uniquement les communes disposant d'au moins deux arrondissements va consister, entre autres, à "nettoyer les rues, les plages, les monuments, les cimetières et les places publiques. À dératiser, abattre les animaux errants, entretenir et embellir les espaces verts, à relaver les façades, à curer les caniveaux, entretenir des marchés...".

Des activités, a indiqué le ministre Denise Mekam'ne Edzidzie, qui incombent aux responsables municipaux. Qui, avec leurs moyens, devront s'atteler à rendre leurs circonscriptions respectives

est revenu sur les objectifs du salubres et attrayantes. Le concours n'ayant pas de budget pour les accompagner.

> Le programme sera, au niveau provincial, supervisé par un organe comprenant un président (le gouverneur), deux rapporteurs, un régisseur et cinq commissaires. Ces parties devront travailler en synergie et répondre efficacement à l'appel du président de la République Ali Bongo Ondimba. Ce dernier souhaite implémenter la culture de la salubrité dans le fonctionnement régulier des communes dont l'esprit obéit



Denise Mekam'ne Edzidzie lors des échanges avec les maires d'arrondissements.

aux prérogatives régaliennes qui leur sont conférées par la loi n° 001/2014 du 15 juin 2015 relative à la décentralisation.

Pour rappel, l'arrondissement qui aura été jugé le plus propre recevra la somme de 500 millions de F CFA.

### Novembre Bleu: cap sur le dépistage des hommes



La photo de famille au terme de la cérémonie de lancement

Sveltana NTSAME NDONG Libreville/Gabon

U lendemain de la campagne nationale de lutte contre les cancers féminins, dénommé "Octobre Rose", c'est désormais au tour des hommes de passer par la case dépistage à travers la campagne "Novembre Bleu". À cet effet, la ministre déléguée à la Santé et aux Affaires sociales, Justine Limbimbi Mihindou, a procédé hier, au Centre hospitalier universitaire de Libreville (CHUL), en présence de la directrice générale, Marie-Thérèse Vané Ndong Obiang, au lancement de cette campagne. Le membre du gouvernement a indiqué que "le programme de la présente édition est axé sur le renforcement des capacités

du personnel soignant et des associations, l'approvisionnement en consommables médicaux des structures retenues, la sensibilisation de la population, le dépistage volontaire de tout homme âgé de 45 ans et plus, et la prise en charge des cas confirmés". Si cette caravane se veut être un moyen pour tous les hommes de connaître leur statut, elle donnera lieu à une prise en charge gratuite. "Je me réjouis aussi qu'au-delà de la sensibilisation, l'agenda de la présente édition de "Novembre Bleu" prescrive également des impératifs de dépistage gratuit, de prise en charge de tous les cas positifs et de renforcement des capacités des personnels de santé et des ONG référentes", a expliqué Justine Limbimbi Mihindou.



### Dr MBOUROU ETOMBA Armèle Judith

- 15/11/2022



Armèle, Amémé, Cocotte, Docteur

« Tu n'es plus là où tu étais, mais tu es partout là où nous sommes\*» Victor HUGO

Ça fait 1 an que tu es partie de l'autre côté d'où l'on ne revient pas, mais tu restes et resteras dans nos cœurs à tout jamais car tu es dans nos veines et dans nos pensées.

L'amour que nous te portons ne tarira jamais malgré le voile de la séparation.

Nous t'aimons Armèle, Docteur, Amémé.

« Repose en paix »

Parents, Amis et Connaissances, pour la première année du décès de notre bien-aimée et regrettée fille, sœur, tante, amie et collègues, ayez une pensée pieuse.